



Permitirá calificar el grado
de conocimiento del idioma
por internet

Nace Siele, el examen electrónico de certificación del español

Una herramienta de primer orden para extender el español en el mundo. El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo; el presidente de Telefónica, César Alierta; el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha; el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el director del Centro de Enseñanza para Extranjeros de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Roberto Castañón, presentaron ayer en la sede central del Cervantes el Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (Siele), un sistema que permitirá certificar el grado de dominio del español por medios electrónicos. El proyecto nace para dar respuesta a la creciente demanda internacional en este ámbito. **CULTURA. Pág. 48**

